
FDP Hessen

LIEB: ERNENNUNG ROCKS ZEIGT KOMPETENZ DER HESSISCHEN FDP

24.06.2025

- René Rock führt Fachausschuss der Bundes-FDP
- Neustart in der Klima- und Energiepolitik
- Lisa Deißler als Vorsitzende des Bildungsausschusses bestätigt

René Rock, Vizepräsident des Hessischen Landtags, ist vom Bundesvorstand der Freien Demokraten zum Vorsitzenden des Bundesfachausschusses Klima und Energie der Partei ernannt worden. Damit wird Rock im Fachgebiet der Klima- und Energiepolitik maßgeblich mit dem FDP-Bundesvorsitzenden Christian Dürr am neuen Grundsatzprogramm mitarbeiten. „Die bisherigen klimapolitischen Ziele müssen auf den Prüfstand gestellt werden. Wir brauchen einen Neustart in der Energiepolitik“, kündigt Rock, der auch energiepolitischer Sprecher der Landtagsfraktion ist, an.

Thorsten Lieb, Landesvorsitzender der FDP Hessen und selbst Mitglied des FDP-Bundesvorstands, freut sich über die Entscheidung des Bundesvorstands: „Die Ernennung René Rocks zeigt, dass in der hessischen FDP große Expertise vorhanden ist. Ich bin überzeugt, dass René Rock gute und wichtige Impulse in der Klima- und Energiepolitik setzen wird. Gleiches gilt für Lisa Deißler, die als Vorsitzende des Bundesfachausschusses für Bildung, Forschung und Technologie bestätigt wurde. Auch diese Personalentscheidung zeigt: Die hessischen Liberalen spielen eine wichtige Rolle beim Neustart der Freien Demokraten.“